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                                                                                                                Утвержден 
решением Глазовской городской Думы 
от 30.01.2008 г. № 497 

 
 

ОТЧЕТ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ ПО ВОПРОСАМ СОЦИАЛЬНОЙ 

ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ, ОХРАНЕ ЗДОРОВЬЯ ГРАЖДАН ЗА 2007 ГОД. 
 

Работа постоянной комиссии по вопросам социальной защиты населения, охране здоровья 
граждан в 2007 году осуществлялась согласно утвержденному плану, в соответствии с 
законодательством Российской Федерации и Удмуртской Республики, местными  нормативно-
правовыми актами. 

Всего за отчетный период комиссией было проведено 11 заседаний, рассмотрено более 30 
вопросов, относящихся к ведению комиссии. Кроме того, члены комиссии принимали участие в 
совместном заседании постоянных комиссий Глазовской городской Думы по вопросу о внесении 
изменений в решение Глазовской городской Думы «О бюджете города Глазова на 2007 год», в 
депутатских слушаниях по вопросам: об исполнении Программы социально-экономического 
развития на 2005 – 2009 гг. за 2006 год; об исполнении бюджета города Глазова за 2006 год; о 
проекте бюджета г. Глазова на 2008 год; об итогах выборов в Государственную Думу Российской 
Федерации и в Государственный Совет Удмуртской Республики. 

Работа постоянной комиссии многопланова: разработка и принятие комплексных социальных 
программ; рассмотрение соответствующих разделов планов социально-экономического развития, 
бюджета и отчетов о выполнении планов и исполнении бюджета; рассмотрение вопросов улучшения 
социально-экономического, бытового и иного обслуживания населения. В поле зрения комиссии 
находятся такие острые и социально значимые проблемы, как здоровье населения, вопросы охраны 
семьи, материнства и детства, социальное обеспечение и защита прав граждан, дела ветеранов и 
инвалидов, проблемы лекарственного обеспечения льготных категорий граждан. 

Все поступающие в комиссию материалы предварительно изучаются депутатами и только 
после этого в случае необходимости решением комиссии вносятся на рассмотрение Глазовской 
городской Думы. Поступившие в процессе обсуждения комиссии предложения и поправки 
учитываются при окончательной доработке проекта решения. 

Следует отметить, что социальная сфера – это, пожалуй, одна из самых важных и вместе с тем 
проблемных областей жизни, поэтому здесь, как нигде, важна консолидация усилий местной власти, 
различных общественных объединений, предприятий, организаций и учреждений города в решении 
наиболее острых социальных проблем и повышении благосостояния глазовчан. 

Так, в тесном сотрудничестве с Администрацией города в 2007 году комиссией были 
проработаны и внесены на рассмотрение Глазовской городской Думы следующие вопросы: 

1. Об установлении льгот для работников муниципальных дошкольных образовательных 
учреждений по оплате за содержание детей в муниципальных дошкольных образовательных 
учреждениях на территории муниципального образования «Город Глазов»; 

2. О внесении изменения в Положение об организации предоставления платных медицинских 
услуг в лечебно-профилактических учреждениях г. Глазова, утвержденное решением 
Глазовской городской Думы от 28.04.2007 г. № 357; 

3. О внесении изменений в Программу адресной социальной помощи населению города 
Глазова на 2007 год, утвержденную решением Глазовской городской Думы от 22.11.2006 г. 
№ 251; 

4. Об утверждении городской целевой Программы социальной поддержки населения города 
Глазова на 2008-2010 годы; 

5. Об утверждении кандидатуры на награждение знаком отличия «Материнская слава»; 
Раз в полугодие комиссия заслушивает информацию о ходе исполнения принятых городских 

целевых программ. Так, в 2007 году на контроле постоянной комиссии находились следующие 
программы: 

- «Неотложные меры борьбы с туберкулезом и другими социально-значимыми заболеваниями»; 
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- «Неотложные меры по обеспечению врачебными кадрами учреждений здравоохранения в 
городе Глазове»; 
- «Профилактика всех видов химической зависимости в молодежной среде, предупреждение 
распространения заболевания, вызываемого вирусом иммунодефицита человека (ВИЧ-
инфекции) в городе Глазове»; 
- «Стоматологическое здоровье детей в городе Глазове»; 
- «Развитие донорства крови и ее компонентов в городе Глазове»; 
- «Здоровые дети - достойное будущее России»; 
- Программа организации общественных работ для безработных граждан в г. Глазове на 2007 г.; 
- Программа адресной социальной помощи населению г. Глазова на 2007 г. 
Таким образом, всего в Глазове в области социальной политики принято 8 городских целевых 

программ. К сожалению, в связи с недостаточностью средств бюджета работают они не в полном 
объеме, а некоторые программы и вовсе приняты с нулевым финансированием. Комиссия 
рекомендовала заместителю Главы Администрации города А.Н. Рачкову  внести на заседание 
Глазовской городской Думы проект решения об отмене программ, принятых с нулевым 
финансированием. 

За отчетный период комиссия рассмотрела и внесла на заседание Глазовской городской Думы 
проект городской целевой Программы социальной поддержки населения города Глазова на 2008-
2010 годы. Социальное значение Программы велико. Она предусматривает систему мер, 
направленных на поддержку пенсионеров, малообеспеченных семей с детьми, а также детей и 
одиноких граждан, оказавшихся в трудной жизненной ситуации. В целом Программа направлена на 
совершенствование системы социального обслуживания нетрудоспособных граждан, 
предоставление социальных услуг и материальной помощи наиболее малообеспеченным семьям и 
одиноким гражданам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации, а также предусматривает 
социальную поддержку льготных категорий граждан. Так, в рамках Программы в 2008-2010 гг. 
предполагается выделение средств из городского бюджета на следующие мероприятия:  организация 
питания школьников из малообеспеченных семей; оказание финансовой помощи городской 
организации ветеранов войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов на уставную 
деятельность и на социальную поддержку инвалидов и участников Великой Отечественной войны; 
оказание помощи детям-сиротам, детям, оставшимся без попечения родителей, детям, родители 
которых по состоянию здоровья не могут заниматься их воспитанием, детям из малообеспеченных 
семей в получении паспорта, или приобретении трудовой книжки для временного трудоустройства в 
соответствии с Трудовым кодексом РФ; обеспечение лекарственными средствами льготной 
категории населения; организация летнего отдыха ( лагеря с дневным пребыванием) для детей из 
малообеспеченных семей и т.д.  

Остро стоит вопрос о работе городского медвытрезвителя. Ремонт здания закончен. Сейчас 
основная проблема заключается в низком проценте взыскания штрафов за административные 
правонарушения с лиц, находящихся в состоянии алкогольного опьянения. К примеру, взыскание 
штрафов за нарушение правил дорожного движения составляет 70%, а по медицинскому 
вытрезвителю – только 9,7 %. Судебные приставы, занимающиеся взысканием штрафов, работают в 
этом направлении неохотно, так как суммы штрафов незначительные. Комиссия поручила Главе 
Администрации города провести совещание с судебными приставами. 07.12.2007 такое совещание 
было проведено, по его результатам принято решение поручить начальнику медвытрезвителя 
совместно со старшим судебным приставом составить план проведения мероприятий по взысканию 
штрафов. Этот вопрос находится на контроле постоянной комиссии. 

По-прежнему важным остается вопрос о лицах без определенного места жительства и лицах с 
низким социальным статусом. В холодное время года эта проблема особенно актуальна, поскольку 
зафиксированы случаи обморожения. Проблема усугубляется в связи с нехваткой средств на 
санитарную обработку лиц БОМЖ. По итогам совещания комиссией было рекомендовано 
Администрации подготовить письмо в Правительство Удмуртской Республики с просьбой выделить 
средства на санитарную обработку лиц без определенного места жительства. Кроме того, 
Администрации города поручено организовать социальную гостиницу для лиц БОМЖ. Информацию 
о работе по созданию социальной гостиницы комиссия заслушает в первом полугодии 2008 года. 

Еще одним направлением работы комиссии является заслушивание информации о 
деятельности общественных организаций города, а также муниципальных учреждений и отделений 
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социальной помощи. Постоянная комиссия тесно сотрудничает с Советом ветеранов города, с 
городским обществом инвалидов, с центром «Семья». Конечно, трудностей в работе этих 
организаций немало. Совместно с Администрацией города, предприятиями, организациями и 
учреждениями г. Глазова пытаемся оказывать им поддержку и помощь. 

В целом работа комиссии по вопросам социальной защиты населения и охране здоровья 
граждан в 2007 году может быть охарактеризована положительно. Уверена, что профессионализм 
депутатов и впредь будет способствовать принятию оптимальных решений по всем вопросам, 
относящимся к ведению комиссии.  
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Утвержден 
решением Глазовской городской Думы 
от 30.01.2008 г. № 497 

 
ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ  

ПО НАУКЕ, ОБРАЗОВАНИЮ, КУЛЬТУРЕ, СПОРТУ, ДЕЛАМ МОЛОДЕЖИ И 
НАЦИОНАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ ЗА 2007 ГОД 

 
Согласно решению Глазовской городской Думы от 28.10.2005 г., N 6 "О формировании 

постоянных комиссий Глазовской городской Думы" (в ред. от 28.04.2007 г. № 363) в состав 
постоянной комиссии входят следующие депутаты: Едигарев А.Л., Волков И.А., Дюкин А.Г., 
Чепкасов В.Г. и Чиговская-Назарова Я.А. В связи с избранием Чепкасова В.Г. 02.12.2007 г. 
депутатом Государственного Совета Удмуртской Республики его полномочия депутата Глазовской 
городской Думы досрочно прекратились.  

За отчетный период комиссией проведено 10 заседаний, в том числе: одно совместное 
заседание с постоянной комиссией по экономической политике, бюджету, налогам и вопросам 
собственности и постоянной комиссией по промышленности, предпринимательству и охране 
окружающей среды по вопросу об исполнении Программы «Развитие информатики как отрасли 
городского хозяйства в г. Глазове на 2003-2007 годы» за 2006 год; одно совместное заседание с 
постоянной комиссией по экономической политике, бюджету, налогам и вопросам собственности по 
вопросу «О внесении изменений в решение Глазовской городской Думы «О бюджете города Глазова 
на 2007 г.» от 14.12.2006 г. № 270 (в ред. от 28.04.2007 г. № 340). Кроме того, члены постоянной 
комиссии принимали участие в депутатских слушаниях по вопросам: об исполнении Программы 
социально-экономического развития на 2005 – 2009 гг. за 2006 год; об исполнении бюджета города 
Глазова за 2006 год; о проекте бюджета г. Глазова на 2008 год; об итогах выборов в 
Государственную Думу Российской Федерации и в Государственный Совет Удмуртской Республики. 

Комиссия работала согласно утвержденному плану, в соответствии с законодательством 
Российской Федерации и Удмуртской Республики, местными  нормативно-правовыми актами. Всего 
за отчетный период комиссией было рассмотрено 37 вопросов, из них 14 было внесено на заседания 
Глазовской городской Думы.  

Основные вопросы, рассмотренные на комиссии: 
- о работе детских спортивных школ города; 
- о состоянии и финансировании хоккейных коробок в городе; 
- об организации и проведении культурно-досуговых мероприятий в городе Глазове; 
- о реализации приоритетного национального проекта «Образование» на территории г. Глазова; 
- о мерах по поддержке граждан, имеющих детей, в части платы за содержание ребенка в 

образовательных учреждениях, реализующих основную общеобразовательную программу 
дошкольного образования; 

- об организации питания детей из малообеспеченных семей в школах города; 
- об утверждении Положения об Управлении культуры и молодежной политики 

Администрации города Глазова; 
- об утверждении Положения об Управлении дошкольного образования Администрации города 

Глазова; 
- о выплате и размере денежной компенсации педагогическим работникам муниципальных 

образовательных учреждений в целях обеспечения их книгоиздательской продукцией и 
периодическими изданиями. 

На некоторых пунктах хотелось бы остановиться подробнее. 
Остро стоял вопрос об организации питания детей из малообеспеченных семей в школах города 

Глазова. На заседаниях комиссии этот вопрос поднимался неоднократно, и обсуждение его шло в 
жарких спорах между депутатами. Основная проблема здесь заключается в том, что субъект 
Российской Федерации разработал порядок, определяющий, кто относится к малообеспеченным 
семьям, а кто нет. В связи с этим родителям ребенка необходимо предоставить определенные 
документы, подтверждающие низкий доход семьи. Безусловно, часть родителей без проблем такие 
документы предоставит, но есть и родители, которые просто не пойдут собирать справки и которым, 
по сути, все равно, накормлен их ребенок или нет.  Решение комиссии, мнение Главы города и 
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депутатов было таково, что детей из малообеспеченных семей в любом случае кормить надо. 
Поэтому было принято решение при корректировке бюджета выделить средства на питание детей из 
малообеспеченных семей в образовательных школах города. Решением Глазовской городской Думы 
№ 428 от 31.10.2007 г. были определены категории учащихся общеобразовательных учреждений 
города, которым за счет средств бюджета г. Глазова будет предоставлено бесплатное питание в 
2007-2008 учебном году.   

Актуальным по-прежнему остается вопрос об обеспечении местами детей дошкольного 
возраста в детских дошкольных учреждениях города. По информации Управления дошкольного 
образования Администрации города Глазова около 300 детей не обеспечены местами в детских 
садах. Открытие детского сада № 40 отчасти покроет этот дефицит. Однако, прогнозируемый рост 
рождаемости заставляет искать и другие варианты (дополнительные места в группах, открытие 
других детских садов и т.д.). Этот вопрос находится на контроле постоянной комиссии.   

Организация и проведение культурно-досуговых мероприятий в городе Глазове – еще один 
важный вопрос, находящийся в поле зрения комиссии. Практика показывает, что Положение, 
регулирующее эту сферу жизни города, не работает, носит больше декларативный характер, чем 
прикладной. На дискотеках творится беспредел, меры не принимаются. Считаем, что Глазовской 
городской Думе совместно с Администрацией города нужно ужесточить контроль за деятельностью 
культурно-досуговых заведений города. 

За отчетный период комиссией было рассмотрено и внесено на заседание Глазовской городской 
Думы несколько городских целевых программ. Программа «Развитие футбола в городе Глазове на 
2007-2010 гг.» призвана решить важные социальные задачи: снизить уровень правонарушений среди 
подростков и молодежи, увеличить число любителей футбола, сторонников здорового образа жизни, 
повысить квалификацию тренеров и судей, улучшить результат выступления команд города на 
республиканских и всероссийских соревнованиях. Для сохранения и популяризации памятников в 
городе Глазове принята Программа «Памятники города Глазова – историческая и культурная 
ценность» на 2008-2012 гг. Однако в связи с дефицитом бюджета пока Программа принята с 
нулевым финансированием. 

Кроме того, большое внимание комиссия уделяет контролю за исполнением уже принятых 
городских целевых программ: «Развитие информатики как отрасли городского хозяйства в г. 
Глазове» (2003-2007г.г.); Подпрограмма «Информатизация школы XXI века» (2006-2007г.г.); 
«Комплексная безопасность образовательного учреждения на 2006 - 2010 гг.»; Программа развития 
системы образования г. Глазова на 2004 - 2008 гг.; «Патриотическое воспитание молодежи в городе 
Глазове на 2006 - 2009 годы»; «Памятники города Глазова - историческая и культурная ценность» на 
2005 - 2007 годы; «Новая модель музея на 2007 год»; Программа «Молодежь г. Глазова» на 2004 - 
2008 гг;  «Национально-культурное развитие г. Глазова» на 2004 - 2008 гг.; «Здоровые дети в новое 
тысячелетие» (2006-2009 гг.).  

Ежегодно комиссией рассматриваются вопросы: "О проекте бюджета города Глазова", "Об 
организации рабочих мест и летнего отдыха для подростков и молодежи в летний период",  "О 
назначении премий и стипендий муниципального образования «Город Глазов», «О работе клубов по 
месту жительства», отчеты о работе структурных подразделений Администрации города Глазова, 
деятельность которых связана с компетенцией нашей комиссии. 

На протяжении всего отчетного периода работа комиссии была построена на основе 
взаимодействия и сотрудничества с Администрацией города Глазова, и в целом может быть оценена 
положительно.  
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Утвержден 
решением Глазовской городской Думы 
от 30.01.2008 г. № 497 

 
ОТЧЕТ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ  
ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ И КОНТРОЛЮ ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА  

ЗА 2007 ГОД 
 

Постоянная комиссия по нормотворчеству и контролю за соблюдением 
законодательства собирается не реже одного раза в месяц. Фактически за отчетный период 
было проведено 18 заседаний комиссии, в том числе одно рабочее совещание по 
законодательной инициативе. Было рассмотрено 79 вопросов, из них 62 вопроса были внесены 
на заседания Глазовской городской Думы. За аналогичный период позапрошлого года (2006 г.) 
было рассмотрено 104 вопроса, внесено на заседания Думы 90. Снижение количества 
рассматриваемых проектов решений связано, прежде всего, с тем, что в 2006 г. деятельность 
комиссии была направлена на формирование правовой базы деятельности самого 
представительного органа, который только начал работу в новом созыве. Кроме того, 
принималось огромное количество новых Положений и решений, в силу требований 
Федерального закона № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации» и в соответствии с Планом нормотворческой работы органов 
местного самоуправления города Глазова по реализации федеральных законов в области 
местного самоуправления. Нельзя сказать, что работа в данной области уже закончена, но 2006 
г. стал пиком нормотворческой работы, поэтому 2007 г. характеризуется некоторым снижением 
количества рассмотренных вопросов. Однако сохранилась тенденция – примерно 80 % 
вопросов комиссия вносит для утверждения на заседания городской Думы. Большая часть 
проектов решений вносится в Глазовскую городскую Думу в порядке правотворческой 
инициативы Администрацией города. Однако постоянная комиссия по нормотворчеству, 
пожалуй, единственная комиссия, которая в силу специфики своей компетенции также 
занимается разработкой проектов решений без участия Администрации. Так, в 2007 году 29 % 
проектов решений, рассмотренных комиссией и утвержденных Думой, были самостоятельно 
разработаны постоянной комиссией по нормотворчеству. Большинство из них касаются 
внесения изменений или отмены ранее принятых решений в соответствии с действующим 
законодательством, а также носят чисто технический характер: изменение состава той или иной 
комиссии, изменение фамилий, должностей, изменения, связанные с символикой города, 
изменения в Регламент Глазовской городской Думы, в Положение об обеспечении 
деятельности депутатов и т.д.  В отделе по обеспечению деятельности Глазовской городской 
Думы ведется реестр принятых решений, который помогает отслеживать необходимость 
отмены тех или иных решений, приведения их в соответствие с действующим 
законодательством.  

Особое внимание комиссия всегда уделяла работе УВД г. Глазова и Глазовского района 
на территории г. Глазова. По традиции на своих заседаниях комиссия раз в квартал 
заслушивает информацию о состоянии законности и правопорядка в городе Глазове, отчеты 
УВД г. Глазова и Глазовского района. Комиссией была внесена на заседание Думы, а затем и 
утверждена депутатами городская Программа по усилению борьбы с преступностью, 
обеспечению общественной безопасности и профилактике правонарушений в городе Глазове на 
2007 - 2010 годы. На комиссии дважды заслушивалась информация о работе службы 
участковых уполномоченных милиции (в том числе состоялось выездное заседание). Учитывая 
нарекания населения на работу участковых милиционеров, большую нагрузку на каждого 
участкового, превышающую установленные нормативы, а также учитывая большую 
значимость работы этой службы для горожан, было решено оказать поддержку и реальную 
финансовую помощь через корректировку бюджета. Также в ноябре 2007 г. в Программу были 
внесены изменения: было принято решение обеспечивать содержание пяти дополнительных 
должностей младшего начальствующего состава помощников участковых уполномоченных 
милиции из бюджета города. На комиссии заслушивалась информация о работе экологической 
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милиции, созданной по инициативе Главы города и при участии комиссии по нормотворчеству. 
Были сделаны выводы об эффективности и наличии хороших результатов работы. Однако, 
например, за 10 мес. 2007 г. при наложенных штрафах на сумму 381 тыс. руб., было взыскано 
всего 170 тыс. руб. А на деятельность самой службы из бюджета города было выделено 270 
тыс. руб. Налицо низкая собираемость штрафов, и это касается не только службы 
экологической милиции в городе. Поэтому в плане работы комиссии на 2008 год 
предполагается заслушать информацию о работе службы судебных приставов.  

Комиссия дважды вносила на заседание Думы проекты решений о внесении изменений в 
Устав города. Изменения были внесены в статью Устава «Вопросы местного значения» и 
другие статьи в связи с изменениями федерального законодательства. Кроме того, было 
принято решение о создании Контрольно-ревизионного управления в структуре Глазовской 
городской Думы. Изменения в Устав выносились на публичные слушания, проводимые для 
учета мнения населения, которое, к сожалению, пока игнорирует эту форму осуществления 
местного самоуправления. 

Комиссия продолжает тесное сотрудничество с Глазовской межрайонной прокуратурой. 
На заседаниях комиссии присутствуют помощники межрайонного прокурора, на всех 
заседаниях Глазовской городской Думы присутствует Глазовский межрайонный прокурор 
Курбатов А.В., оказывая содействие в принятии правовых актов. 

В 2007 году на решения Глазовской городской Думы поступили 4 протеста прокурора: 
на решение «Об утверждении Положения о комиссии по делам несовершеннолетних и защите 
их прав при Администрации г. Глазова» (решение не отменено); 

на решение «Об утверждении состава комиссии по делам несовершеннолетних и 
защите их прав при Администрации города Глазова» (были внесены изменения в решение);  

на решение «О внесении изменений в Положение «Об организации предоставления 
платных медицинских услуг в лечебно-профилактических учреждениях г. Глазова» (решение 
не отменено); 

на решение «Об утверждении Порядка ведения реестра расходных обязательств МО 
«Город Глазов» (проект решения об отмене Порядка был разработан до поступления протеста 
прокурора; решение отменено). 

В прошедшем году сложилась непростая ситуация, когда решения Глазовской городской 
Думы принимаются в соответствии с законами субъекта, но, по мнению прокуратуры, 
противоречат федеральному законодательству. В субъекте эти законы Удмуртской Республики 
не опротестовываются, т.е. действуют, а муниципальные правовые акты разрабатываются и 
принимаются в соответствии с этими законами. Комиссия по нормотворчеству и контролю за 
соблюдением законодательства поддержала только один протест прокурора на решение «О 
внесении изменений в Положение «Об организации предоставления платных медицинских 
услуг в лечебно-профилактических учреждениях г. Глазова» в части. Однако на заседании 
городской Думы не было принято ни решения об удовлетворении протеста, ни решения об 
отказе в его удовлетворении. Таким образом, спорный вопрос был внесен для рассмотрения в 
суде.  

На заседании комиссии периодически рассматриваются обращения граждан, которые 
могут стать основой законодательной инициативы представительного органа:  

так, например, в марте 2007 г. в связи коллективным обращением пенсионеров 
Глазовской городской Думой было принято решение об обращении в Госсовет УР с 
предложением внесения в порядке законодательной инициативы в Государственную Думу ФС 
РФ проекта Федерального закона «О внесении изменения в Федеральный закон «О трудовых 
пенсиях в РФ» в части индексации размера базовой и страховой частей трудовой пенсии с 
начала финансового года. 

В июне 2007 г. на заседании комиссии, а также на рабочем совещании по 
законодательной инициативе было рассмотрено обращение пенсионера Монахова А.Д. по 
вопросу исчисления размера пенсии в УР с учетом районного коэффициента. Предлагалось 
внести изменения в Федеральный закон «О трудовых пенсиях в РФ». Были направлены запросы 
в Пенсионный фонд РФ, главному федеральному инспектору по УР, письмо депутату 
Государственной Думы ФС РФ Смирновой С.К. с просьбой реализовать законодательную 
инициативу Монахова А.Д.  
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На комиссии были рассмотрены и внесены на заседания городской Думы следующие 
новые Положения, регулирующие муниципальную службу и разработанные в соответствии с 
федеральным законодательством и Уставом города:  

Положение о проведении аттестации муниципальных служащих органов местного 
самоуправления МО «Город Глазов»; 

«О порядке проведения конкурса на замещение вакантной должности муниципальной 
службы МО «Город Глазов»; 

«О порядке ведения реестра муниципальных служащих органов местного 
самоуправления МО «Город Глазов»; 

«О денежном содержании муниципальных служащих органов местного самоуправления 
МО «Город Глазов». 

Согласно Уставу к компетенции городской Думы отнесено утверждение Положений об 
органах Администрации в случае принятия решения о регистрации их в качестве юридических 
лиц. Поэтому на комиссию вносились проекты Положений об Управлении культуры и 
молодежной политики, Управлении образования, Управлении по земельным ресурсам и 
землеустройству Администрации г. Глазова и др.   

В плане работы комиссии на 2008 год депутатами было предложено рассмотреть такие 
вопросы как: 

о ситуации и обороте наркотических средств на территории г. Глазова; о работе 
оперативного отряда на территории г. Глазова; о законодательной инициативе в 
Государственный Совет Удмуртской Республики о принятии закона об игровой деятельности; о 
законодательной инициативе в Государственный Совет Удмуртской Республики о розничной 
продаже алкогольной продукции. Предлагаю депутатам-членам других постоянных комиссий, 
заинтересованным в этих вопросах, принять участие в заседаниях нашей комиссии. 

К предметам ведения комиссии отнесен анализ постановлений Главы Администрации 
города, решений городской Думы на соответствие действующему законодательству. 
Председатель комиссии ежемесячно знакомится с копиями Постановлений Главы 
Администрации города.  

Считаю, что комиссия работала плодотворно в 2007 году и думаю, в дальнейшем 
деятельность комиссии будет совершенствоваться.  

 


